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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-11-18

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Joshua Blöcker

1. Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Niclas Richter (bis TOP 5), Robert Wilke, PaulaWeiß, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler,
Lisa Iden (ab TOP 7)

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Henriette Heinrich, Ägidius Herzberg

Ruhende Mandate:
Laura Kaiser

Gäste:
Benedikt Bartsch, Daniel-Eike Hardt, Isabell (bis TOP 2)

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 18:06 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 9 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2019-11-11 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-11-04 wird ohne
Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-10-29 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-
10-22 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-10-14 wird vertagt.

2. Probleme im Lehramtsstudiengang
Isabell von den Studienerfolgsprojekten ist da. Vor ein paar Wochen wurden schon die Studienerfolgsprojekte
vorgestellt und da Rückmeldung gegeben, dass die Analysis und die Lineare Algebra von den Lehramtsstu-
dierenden mehrheitlich als zu schwer empfunden wird. Jetzt gibt es Gelder für eine 4-5-Stündige SHK, um
das Problem anzugehen. Heute ist nur leider unser Lehramtsstudierender nicht da. Das Problem ist allerdings,
dass in den Vorlesungen zu viel Stoff vermittelt wird, der in der Schule nicht gebraucht wird und was dann zu
fehlender Motivation führt. Das Problem liegt daher eher an der Schwierigkeit des Stoffes, da die mathema-
tische Denkweise nicht so vorhanden ist - als Mathematikstudierender hat man eine ganz andere Art als in
anderen Studiengängen, Dinge zu tun, diese ist in der Schulmathematik allerdings nicht benötigt. Wir geben
auch den FSR ABS als möglichen Ansprechpartner an. Alex merkt an, dass Lehramtsstudierende auch abge-
schreckt werden, wenn sehr abstrakter Stoff durchgenommen wird, dies ist bei manchen Lehrpersonen bereits
zu Beginn des ersten Semesters der Fall. Es gibt unter Lehrpersonen auch die Meinung, dass es gut sei, dass die
Lehramtsstudierenden mal eine “richtige” Mathematikausbildung genießen können. Als Ansprechperson kann
auch der Studiengangskoordinator für Lehramt, Herr Dr. Norbert Koksch, dienen.

3. Berichte
• Alex berichtet von der Cafegorie. Sie hat stattgefunden, es waren nich ganz so viele Leute da und es war
schön.

• Niclas berichtet aus dem Institutsrat Geometrie. Dieser hat getagt, es gibt nichts zu Protokoll zu geben.

4. Entsendungen
4.1. Technik
Daniel-Eike Hardt möchte sich in die Technik entsenden lassen, dazu gibt es folgenden Antrag:
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“Es ist mir zu Kenntnis gelangt, dass es zur Zeit Probleme mit der Iintegrität der informationstechnischen
Anlagen ihres Gremiums gibt. Da dies zeitgleich mit dem Ansinnen ihrer Technikbeauftragten, existierende
Systeme durch andere zu ersetzen, auftritt sehe ich einen unabsehbar hohen Arbeitsaufwand.

Nach Absprache mit den Herren Blöcker und Ziegler biete ich daher an, mich in die Technik entsenden zu
lassen und bei den anfallenden Aufgaben unterstützend mitzzuwirken.”
Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
Daniel-Eike Hardt nimmt die Entsendung mit einem freudigen “Uiii, Arbeit!” an.

5. Umfrage Fachschaftenverteiler
Niclas hat eine Umfrage erstellt, diese muss noch online gehen. Joshua schlägt vor, auch am Glühweinstand
die Umfrage in analoger Form auslegen zu lassen. Niclas bittet die technikaffinen Menschen, die Umfrage nicht
zu manipulieren. Wir besprechen noch Anmerkungen zum Text. Wir fragen nach, ob es Gegenrede gegen die
Versendung des vorliegenden Textes über den Fachschaftenverteiler gibt. Der Antrag wird ohne Gegenrede
angenommen.

6. Veranstaltungen
6.1. Crypto-Party
Zur Durchführung einer Cryptoparty am kommenden Donnerstag möchten wir Glühwein und Weihnachtsge-
bäck kaufen. Da das Thema Verschlüsselung prinzipiell für alle Studierende von Interesse ist, erwarten wir
großen Andrang. Daher sollten wir ausreichend Glühwein sowie Knabberkram einkaufen. Daniel-Eike Hardt
hat sich bereit erklärt, die Veranstaltung gemeinsam mit Joshua zu moderieren.

Für den Glühwein wurden drei Angebote eingeholt (siehe Anhang). Wir entscheiden uns für das erste Ange-
bot von Metro, behalten uns aber vor, falls dieses ausverkauft sein sollte auf andere Alternativen auszuweichen.

Finanzantrag H19-F15

Antragsteller Joshua
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Durchführung einer Cryptoparty gemäß angehängter

Kalkulation einen Finanzrahmen in Höhe von 405€ Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird mit 5/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

Die Cryptoparty wird diesen Donnerstag um 18:30 in der WIL C107 stattfinden.

6.2. Ny-Year-Party
Jette ist nicht da, daher können wir dazu nichts sagen.

6.3. Spieleabende
Wir haben einen Raum bekommen, der Antrag dazu hängt am Whiteboard. Wir sollten einen Termin ansetzen.
Wir könnten einen After-Wahl-Gaming am Wahldienstag (den 2019-11-26) um 18:30 ansetzen.

Finanzantrag H19-F16

Antragsteller Joshua
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Werbung für den Spieleabend einen Finanzrahmen in Höhe

von 5€ Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
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6.4. Prof-Stammtisch
Alex fehlt momentan die Energie, dies weiter zu planen. Wir suchen daher einen Ersatz für die Planung.
Joshua fragt nach, ob es Freiwillige für das Planen der nächsten Profstammtische gibt. Alex erklärt nochmals,
wie einfach das ist. Benjamin könnte das nächste Legislatur übernehmen. Für den kommenden Stammtisch
kümmert sich Benjamin um einen Termin mit den Profs, Joshua macht Plakat und Werbung. Wir wollen die
Professoren Neukamm und Sasvari einladen.

7. Vollversammlung
Die Vollversammlung sollte vor der konstituierenden Sitzung gemacht werden. Wir müssen dort Bericht über
die vergangene Legislatur ablegen. Joshua kümmert sich um ein Dudle. Dieses ist unter https://stura.link/voll-
versammlung verfügbar. Wenn Daniel-Eike Hardt Zeit hat, könnte er diese wieder leiten.

Lisa und Niclas wollen sich demnächst treffen und den Finanzbericht dafür schreiben. Dafür brauchen die
Finanzer aber noch die nicht ausgezahlten Rechnungen, um einen genauen Bericht vorlegen zu können.

8. Lehrpreis
Es gibt den Wunsch, die Lehrpreisordnung zu ändern. Dies muss durch den Fakultätsrat geschehen. Benedikt
Bartsch hat eine neue Ordnung ausgearbeitet. Der FSR unterstützt diesen ausgearbeiteten Vorschlag.

9. Schreibzentrum
Henriette hat einen Terminvorschlag für ein Treffen mit Personen des Schreibzentrums. Benjamin möchte mit
teilnehmen und kümmert sich darum, in Absprache mit Jette einen Termin zu finden.

10. Steckerleiste
Joshua stellt folgenden Antrag:

“Da ich mich grade wieder darüber aufregte, dass wir keine vernünftige Steckerleiste im Büro haben, möchte
ich beantragen, dass wir Steckerleisten mit in Summe mindestens 10 Dosen anschaffen. Dafür beantrage ich
25€.”

Alex hält Fürsprache, insbesondere auch, da die Steckdosenleiste regelmäßig auch z.B. bei Cafegorieveran-
staltungen benötigt wird und es daher gut wäre, eine zweite Leiste zu haben.

Finanzantrag H19-F17

Antragsteller Joshua
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Steckerleiste einen Finanzrahmen in Höhe von 25€ Euro

zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

11. νsletter
Benedikt Bartsch möchte unter dem Extern-νsletter den Workshop zum Containern mit Docker von Martin
Pietsch beworben haben. Es gibt keine Gegenrede dazu.
Der kommende νsletter enthält die Themen Wahlen inklusive Kandidierendenvorstellung, Spieleabend,

Schachturnier, Wahlhelfer.
Joshua kümmert sich um das Kandidierendenvorstellungsplakat mit Fotos und Vorstellungstext. Wir haben

allerdings noch keine Kontaktdaten zu denen.
Er wird demnächst verschickt.
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12. Sonstiges
12.1. Dudle für Glühweinstand
Wird erstellt und ist unter https://stura.link/wein zu finden.

12.2. FSR-Allgemein-Fach
Dieses war letztens recht voll und enthielt alte Briefe, welche wir vergaßen, zu öffnen. der ÖA-Beauftragte
könnte sich mal kümmern und Werbung machen, wenn das sinnvoll ist.

12.3. Werbung für Newsletter
Benedikt Bartsch merkt an, dass man den Text des νsletters auch ausdrucken und an die Pinnwand hängen
könnte. Damit könnte man unseren νsletter bewerben. Es gibt allgemeine Zustimmung.

12.4. Gute Besserung
Da ein großer Teil des Gremiums krank ist, wünschen wir allen gute Besserung und hoffentlich stecken wir
uns nicht alle gegenseitig an.

12.5. Rückmeldung DSGVO-Anfrage
Wir warten seit knapp einem Monat auf die Rückmeldung von Herrn Zagermann. Das ist schade.

12.6. Werbung für Wahlhelfer
Wir sollten noch welche machen, da Vincent die Wahl nicht alleine durchführen kann. Wir schreiben es in den
νsletter und Alex macht Vorlesungswerbung.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:28 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-11-25 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Joshua Blöcker
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A. Anhang: Kalkulation 1: Cryptoparty

Geplante Ausgaben
Glühwein ca. 15 Euro je 10l 300.00€
Becher für den Glühwein klein und groß 50.00€
Saisonales Gebäck und Knabberkram 50.00€
Werbung 5.00€∑

Ausgaben 405.00€

Geplante Einnahmen
FSR 405.00€∑

Einnahmen 405.00€

Tabelle 1: Kalkulation Cryptoparty
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